
 

 Conseil d’établissement de l’école de l’Orée-des-Bois 

du mercredi 22 Septembre à 18h30, plateforme Zoom 

 

Absences : Aucun absent 

 

 

 

# 

 

Sujet 

 

Ouverture de la séance à 18h33 

1 
Ouverture de l’assemblée et 

vérification du quorum 
Tout le monde est présent 

2 
Élections des rôles de 

présidence et secrétaire 

Mme Johanne Lemay propose Mme Sara Lacasse comme 

présidente du CÉ et cette dernière accepte le mandat pour 

une 2e année consécutive. Mme Mélanie Labonté propose 

Elisabeth Towner comme secrétaire et cette dernière accepte 

également pour une 2e année consécutive.  

3 
Lecture et adoption de l’ordre 

du jour 

Proposé par madame Johanne Lemay et appuyé par madame 

Marie Claude Pichette  

4 Parole au public Aucun public 

5 
Adoption du procès-verbal de 

la séance du 16 Juin 2021 

Proposé par madame Annie-Claude Bourgeois et appuyé par 

madame Lucie Lacroix 

6 
Calendrier des séances du 

conseil 2021-2022 

Madame Lacasse présente le calendrier des séances du 

conseil 2021-2022 

7 

Fonctions des membres du 

CÉ, formulaire de 

dénonciation et invitation et 

inscription à la formation en 

octobre 

-Madame Lafleur présente les fonctions des membres du CÉ 

et demande que chaque membre retourne le formulaire de 

dénonciation dès réception du dit document, qui se fera 

prochainement. La formation est fortement recommandée 

pour les nouveaux membres.    

8 
Règles de régie interne et 

attentes des membres du CÉ 

-Madame Lafleur présente et survole le document. Il est 

important de prévenir Mme Lacasse ou Mme Lafleur si l’un 

des membres doit s’absenter d’un conseil.  

Proposé par madame Mélanie Labonté et appuyé par 

madame Josée Charron.  

9 

Surveillance du diner et 

règlements 

 

-Madame Lafleur présente le document concernant la 

surveillance du midi et le service de garde pour l’année 2021-

2022. Présentation également des règlements et du 

fonctionnement des dineurs 2021-2022. Elle mentionne 



l’importance, et nous remercie, de rediriger les parents vers le 

courriel de l’école lorsqu’une situation survient sur le groupe 

Facebook des parents de l’école de l’Orée-des-Bois. 

Proposé par madame Elisabeth Towner et appuyé par 

madame Annie-Claude Bourgeois 

10 Consultations annuelles CÉ 
Mme Lafleur présente le document de planification annuelle 

pour l’année en cours et détaille le tout mois par mois.  

11 Résolution OPP / FDS 

Madame Lafleur présente la résolution mentionnant que tous 

les profits des collectes de fonds de l’OPP ainsi que les dons 

de traiteurs et de Subway seront transférés au fonds à 

destination spéciale.  

Proposé par madame Johanne Lemay et appuyé par madame 

Martine Leduc 

12 
Service de garde 

(informations) 

Mme Manon mentionne que c’est un beau début d’année. 

C’est une adaptation de ne plus avoir de bulle classe mais elle 

mentionne que le tout se passe bien. Les journées 

pédagogiques sont aussi très populaires, la journée du 1er Oct 

(visite à la ferme) est la journée la plus occupée depuis 

l’ouverture de l’école. 

13 Mot de la présidente 
-Madame Lacasse souhaite une belle année scolaire à tous et 

espère un peu de répit avec cette pandémie.   

14 Mot de la direction 

Madame Lafleur aborde différents sujets : 

- Les activités parascolaires sont reportés pour le moment, 

jusqu’à l’an prochain. 

- Les pompiers sont venus faire une pratique d’incendie le 21 

Septembre 2021 et tout s’est bien passé.  

- Un exercice de code blanc sera effectué prochainement 

également pour pratiquer le confinement.  

- La pandémie nous oblige à nous adapter rapidement et déjà, 

plusieurs changements ont eu lieu en lien avec les 

symptômes, etc. 

- Le transport scolaire exige souvent un 2 semaines 

d’adaptation 

- Photo scolaire le 6 Octobre, madame Lafleur se renseigne 

quant aux options de photos de groupe 

- La déclaration de la clientèle est le 30 Septembre  

- Beaux défis professionnels pour plusieurs nouveaux 

enseignants et personnels de soutien.  

15 
Mot de la représentante de 

l’OPP 

- Madame Lacroix présente une nouvelle idée de collecte de 

fonds, soit celle de Colle à moi. Ils remettraient à l’OPP 15% 



de toutes les ventes faites avec le code spécial. Une mention 

concernant le fait que c’est une compagnie québécoise, et que 

tout semble fait au Québec. La campagne pourrait rester 

plusieurs mois, c’est à l’école de déterminer la durée.  

- Autre idée de financement apportée par madame Lacroix se 

nomme FundScrip. Achat en ligne de carte cadeaux avec 

ristourne d’un % vers la collecte de fonds. 

Mme Lafleur communiquera avec Mme Lacroix pour valider 

les informations avant d’accepter ou non l’un des choix de 

collecte de fonds.  

Autre cause importante, encore cette année, est Leucan, avec 

dons en ligne, et un thermomètre affiché dans l’école pour voir 

l’évolution. La campagne dure tout le mois d’octobre 2021  

16 
Mot de la technicienne du 

service de garde 
Tout a été dit au point 12 

17 Mot du personnel enseignant 

Mme Luce : Elle mentionne être en adaptation, comme 

chaque début d’année, avec les élèves. Ils apprennent à se 

connaitre. Tout se passe bien pour le moment. 

Mme Johanne : Ça va vraiment bien, elle mentionne avoir un 

beau groupe. Le masque reste un défi important, puisqu’elle 

entend moins les enfants, et c’est plus difficile de voir ceux qui 

parlent entre eux durant les heures de classes. 

Mme Martine : Elle mentionne que c’est un beau début 

d’année. Elle s’adapte à son nouveau niveau, la 5e année. 

Mme Josée : Elle mentionne avoir enfin passé sa 4e année, et 

est maintenant en 5-6 année. Elle est très heureuse de son 

groupe, et voit son année de façon très positive.   

18 Mot du personnel de soutien 

-Madame Mélanie prévoit faire des projets de peinture comme 

à chaque année. Elle a également débuté les ateliers en 

classe. Elle a une stagiaire, Mme Cassandra, qui la suit dans 

tout ce qu’elle fait et elle apprécie beaucoup sa présence et 

son aide. 

19 
Mot du représentant du comité 

de parents 

Mme Labonté mentionne être présente encore cette année et 

nous fera le compte rendu des points abordés lors des 

rencontres avec le CSSD.   

20 Coup de cœur  

- Mme Lafleur tient à remercier tout le personnel pour l’accueil 

des nouveaux employés. 

- Madame Lacasse remercie tout le personnel de l’école pour 

la belle rentrée scolaire 



- Mme Towner remercie M. Jean-Pierre, enseignant en 

éducation physique, pour la belle idée du mur d’escalade. Les 

enfants sauront en bénéficier tout au long de l’année. 

21 Points divers Aucun point divers 

22 Levée de l’assemblée 

Levée de l’assemblée à 20h01 

Approuvé par madame Johanne Lemay et secondé par 

madame Mélanie Labonté 

 

Secrétaire : Elisabeth Towner  

 

 


